
平成２８年度第２回さぬき市少年育成センター運営委員会 会議要旨 

 

１ 日 時  平成２９年２月２３日（木） 午後３時００分～午後４時２０分 

２ 場 所  さぬき市教育委員会事務局会議室 

３ 出席者  【委 員】土佐 清二  廣瀬  強  藤田  学  橋本 征治 

吉田 重隆  武丸 真人  大森 郁代  國方三千代 

安冨 眞司  平野  通  谷  幸夫   

【事務局】安藤教育長  間島教育部長  間嶋生涯学習課長 

夏田少年育成センター所長   土居専門相談員 

藤井専門相談員   長尾専門補導員 

欠席者  １名 

傍聴者  無し 

４ 議 題  議題１ 平成２８年度事業報告について 

議題２ その他 

５ 会議の内容

発言者 意 見 概 要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

（さぬき署） 

（事務局） 

（教育長） 

（事務局） 

（委員長） 

（事務局） 

（議 長） 

（事務局） 

 

 

 

（議 長） 

ただ今から平成２８年度第２回さぬき市少年育成センター運営委員会を開会します。

開会に当たり、本日の会議の出席状況を報告します。本日の会議の出席者は１２名、欠

席者は１名です。欠席者のうち２名から委任状の提出があります。さぬき市少年育成セ

ンター条例施行規則第６条第２項に基づき、過半数の出席があるので、会議が成立する

ことを報告します。また、附属機関等の委員の構成及び会議の公開に関する指針に基づ

き、会議の公開・傍聴の受付を行いましたが、本日の会議の傍聴者はありません。 

まずは、さぬき警察署生活安全課課長武丸委員から「市内児童・生徒の現状について」

の講話をお願いします。 

（講話） 

安藤教育長から挨拶を申し上げます。 

（挨拶） 

運営委員長から挨拶を申し上げます。 

（挨拶） 

では、以降の進行は、議長にお願いします。 

議題に移ります。議題（１）について、事務局から説明をお願いします。 

議題（１）平成２８年度事業報告 

（議題（１）平成２８年度事業報告について説明した。） 

活動計画の概要と実施状況…少年補導、少年相談、適応指導、地域連携、環境浄化、

広報啓発、研究・研修、運営に関する審議会 

ただ今の説明に対し、質問等はありませんか。 

 



（委 員） 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

（事務局） 

（委 員） 

（委 員） 

（事務局） 

 

 

 

（教育長） 

 

 

 

 

（議 長） 

（事務局） 

（議 長） 

（議 長） 

（課 長） 

（事務局） 

 

有害図書の回収状況は、どうなっていますか。 

有害図書の一番多い場所は、長尾運動公園です。次いで、みろく公園の順です。神前

駅前では、年間を通して一度も投函されていません。有害図書の内容は、ＤＶＤが圧倒

的に多いです。 

補導ベストについては、どのような状況ですか。 

育成センターの補導員が、補導行事に参加する際に活用することとしています。 

ベストがあることは、大変良いことだと思います。 

いじめの問題について、近隣市町に比べてどのような状況ですか。 

いじめは、全国的にみると香川県は少ないです。不登校の原因として、いじめによる

子どももいるが、適応指導教室の立場上、当方からは深く立ち入れない部分もあるため、

日常の声掛けを心掛けています。適応指導教室では、いじめに関しては、児童生徒の気

持ちに配慮しながら、中立的立場で接しています。 

いじめに関しては、さぬき市でもいじめ事案はありますが、管理職や教員が、上手に

対応しています。いじめを対処したと言えるのは、３か月間何もない状況が継続してい

ることと、双方が仲良く学校生活が送れていることの２つの条件が挙げられます。いじ

め問題は、非常にデリケートな問題を含んでいるため、教育委員会も対応には気を付け

ています。 

では、議題（２）その他について、事務局から説明をお願いします。 

（議題（２）その他として補導員アンケート調査結果について報告した。） 

ただいまの報告に対し、質問等はありませんか。 

意見や質問が無いようなので、以上で審議を終ります。 

（挨拶） 

以上で、平成２８年度第２回さぬき市少年育成センター運営委員会を閉会します。 

 


